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2021-2022年 度主題 (Theme)
Our M otto国 際 標 語

国 際 会 長 Kirn Sang― chae
アジア太平洋会長 大  野    勉

東 日本 区 理 事  大 久 保  知  宏

あず さ部 部 長 長谷川 あや子

サンライズ会長 小  山 憲  彦

I‐ |1営 ∵'S 1ヽ事Ⅲ'こ OF TOKYO,SUNRISE

設      立 1989年 2月 18日

チャーター認証 日 1989年 5月 2日

チヤーターナイ ト 1989年 5月 28日

第一例会 :第2木曜 日  午後7:00
(但 し、12月 ・4月 は出中湖センターで土日)

第二例会 :翌 々週火曜日 午後6,00

IBC:台北ユニオン DBC:東広島・京都プリンス
.ib ackno、

vic8c thc dut)'that accompanics cvcry right

強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う
lY'smen with the worldl (韓国)

「100年を越えて変革しよう」  (神 戸ポート)

「私たちは次の世代のためIJ可力kきるか」(宇都宮)

「道を拓 く～愛と協力によって」 (東 京八王子)

「幸抱 lじ つと我慢」

12月 第一例会のお知らせ

と  き 12月 9日 (木 曜日)18:00～
と こ ろ 東京YMCA山手センター

か い ひ

とうばん  (参組)御園生、飯野、大谷、菅原、中馬、松本

◆プログラム

開会点鐘            会 長

ワイズソング・ワイズの信条   一 同

会長挨拶            会 長

ゲス ト・ ビジターの紹介     司会者

卓話 『落語の話』   参遊會 正村 満さん

協議・報告・連絡事項      会長・各担当

ハ ッピーバースデー       会 長

メンバー近況報告・伝えたいこと 一 同

開会点鐘            会 長

11月 以 降 の 予 告

12月 21日 (火)第二 (お散歩)例会 会場未定 時間未定

◇お散歩例会の後、恒例の納会を行います。会場未定。

12月 第一例会で相談 します。欠席者にはLin eで 通知。

1月 8日 (土)第 一例会

◇¬月第一例会は例年在京ワイズ合同新年会に合流の形

で開催 してお りま したが、今年はZoomハ イブリッ ド

での開催ですので、各自自由参加 とします。

1月 18日 (火)第二 (新 年)例会 会場未定  17:00～
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目12月 αン ッヽピーバースデー

11月 第一例 会報 告

小山憲彦

11月 11(木 )18:00よ りZoomハイブリットで第一例会を開

催 しました。

開会点鐘、小声のワイズ ソング、会長挨拶に続いてハ ッ

ピーバー スデー c

今 月は該当者は多かつたのですが、菅原美紀子 さんは入院

療養中、立田佳明さん 。中村孝誠 さんは都合で欠席、江原喜

子 メネ ッ ト・菰渕恵美 子メネ ッ トはそれぞれパー トナーにお

渡 ししました。出席者全員で小声でハ ッピーバースデーを唱

和 しま した。

その後 早速報告・協議に入 りま した。

①ll月 の第二例会の23目 は祝 日のため、山手センターが休

館になるので、会場を設定後メンバーに連絡 します。

012月 第一例会は山中湖センタークリスマス会が中止なので

山手センターで開催。今回は久 し′ぶ りに卓話者を招き通常

の例会形式で開催 ヒ/た い。第 一候補は御園生 さんがコンタ

ク トして決める。第二候補 1)準備する。第二例会で確定さ

せる。いずれにせ よ久 しぶ りの卓話が楽 しみだ。

012月 第二例会は21日 (火 )、 お散歩例会後に納会。部長公式

訪問 となる。散歩候補地、会場等は第二例会で決定する。

○在京新年会はZoomハイブ リッ ドで開催。会長のみ東陽町

コミュニティセンターーに集合 (飲食はなし)、 他のメンバー

は各 自飲み物を用意 してZoomで参加 .

1月 8日 (土)13;00～ 15100 Z()om入 室のURLは 12月 25

日頃までに会長に伝達 とのこと。入手次第、皆さまにご案内

しますので、奮ってご参加 ください。    【次貞へ続く】

15日 大 津

1 6日  御園生

119日  内 迫
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桃 子 さん

好 子 さん

裕  さん

ワイズの信条

自分を愛するように隣人を愛そう

青少年のためにYMCAに 尽 くそう

世界的視野を持つて国際親善を計ろう

義務を果た してこそ権利が生ずることを悟ろう

会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう

11月 例会出席者      |
在 籍  (内 広義会員 2名 )

メ ン

メネッ ト・コメッ ト

ゲス ト・ビジター

出席率

18名  I
9名  I
O名  1
0名  I
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● 11月 のBF切手 :0.Okg(累計 :0.Okg) ●ニコニコ :0円 (累計 :5,714円 ) ●プルタブ [0.O kg(累計 :0 0kg)
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ニコニコ(発言順 )

大谷博愛  昨 日友人 と御徒町で昼飲み し、秋刀魚を買い

上野まで歩いた。

飯野毅与志 少 しずつ周 りも落着き、 リアル例会がたの し

みです。

江原修一  体重が105聴⇒103聴 に減 りま した。酵素玄米

と桑の葉茶を飲んでいます。

小山憲彦   目の手術をした。経過は前回より良い。

小山久恵  三陸、秋田、青森に行つて来た。義娘の通院

のため、孫の世話を しに通つている。

柴 田弘子  特別変わ らない。殆 どパーフェク トです。

菰渕光彦  昼夜逆転 した生活になっている。

御園生好子 山の家に水抜きに行つて来た。長野でも普段

通 りで した。

出席者 YMCA山 手センター

小山(憲 )会長、飯野、江原、菰渕、御園生、大津主事

Zoom
大谷、小山 (久 )、 柴 田

例会終了後は、普段の通 り伊丹亭で 「本音で語ろ う会 J。

何時もよりはズ～ ッ ト早 目に解散 しま した。

11月 第二例 会

小山憲彦

11月 23日 (火 )は 、祝 日のためYMCA山 手センターが休館で

し/た。臨時の会場 も定まらず、け1席 予定者 も多 く集ま らな

かつた し、山中クリスマスも中止になり、年末年始の行事 も

なく、決めるべき議題は山中ワークの可否の検討、次期会長

人事 と組閣位のもので、1月 例会に持ち越 しとい うことで第

二例会は急速中止 と言 うことになって しまいま した。 コロナ

禍の中とは言え活動が停滞す ることが寂 しく感 じられま し

た。第6波 の来襲がけねんされていますが、一 日も早 く、通

常の生活に戻れるよう祈 りましょう。

会費納 入のお願 い

早いもので新年度が始まり、あつという間に半年が過ぎぎよ

うとしています。会費の納入はお早 目にお願い します。

○三井住友銀行 恵比寿支店 普通口座 :6762355
0口 座名 東京サ ンライズワイズメンズクラブ

2022 在京ワイズ含同新年会
キャビネ ッ ト

1月 8日 (上)Zoomハ イブ リッドにより、東京YMCA東 陽町

センターで開催 されます。緊急事態宣言が解除されたとは言

え、第 6波 が懸念 される現状に鑑み、大勢が集まっての新年

会は控えて、会場には各クラブ会長のみが出席 し、他のメン

バーは各 自好みの飲み物を準備 してZoolllでの参力日とな りま

す。メンバーーの皆 さまには奮ってご参加 くさるようお願い致

します。一 日も早いコロサの`終息を願い、一―堂に会 しての新

年会が開けることを皆で祈 りま lノ よう0

尚、怪我の功名 と言 うか、ブ リテンの発行が遅れた結果、

皆 さまには在京新年会の入室URLを 早目にお伝えすることが

できま した。

▼ 1月 8月 (土 )新年会用URL(12:40か ら入室可能です。)

https://us02wcb.zoom.us/i/88490482174
ミーァ ィ)/ιグID: 884 9048 2174

なお、URIン に不明の点がありましたら、むかでクラブ担当主

事の曲梨 までご照会願います。

Tcl:03-3615-5577   vamanasi11 0tokvovnlca org

▼当日のプログラム

開会点鐘

挨拶

特別講演 「思い出のラン ドセルギフ ト」にご協力を !

―  タリバンの心を動か した人 一

N(〕 Oジ ョィセフ  甲斐 和歌子氏 (30分 )

各クラブのア ピール

東京YMCA連 絡等

閉会点鐘

強調月間 :ASF
地域奉仕委員会

ASF(Alexande Scho:arship Fand)

フイズメンズクラブ創始者P.W.ア レキサンダーを記

念 して設置 された国際協会の基金。東 日本区ではCS資金

と合わせて 「CS・ Yサ・ASF資 金」 としてi~● 営 し、地域

社会奉仕事業、YMCAサ ービス事業、およびYMCAが 行

う主事研修に用いている。毎年区内で集められたCS献

金、ASF献金の10%が 国際協会にASF献金 として送金

されている。献金 目標は一人当た り500円 。

山中湖センター副所長 本多良章さん

皆様 こんにちは、山中湖センターの本多です。12月

に入 り、山中湖は氷点 ドになる日が続き、上の部分を

歩 くとザクザ クと霜柱の音を楽 しむことができます。

11月 で今年のお客様の利用は終了 しま した.こ れか

らは広い山中湖センターを大掃除です.布Lやベ ッドを

動か lン 、ニスの塗 り替 えな どスタッフー ll、 日々頑

張つてお ります。寒 さが一層厳 しくな りますが、皆様
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74歳事 始め ?
大谷博愛

我が町新座市の8月 広報に「認知症予防のためのゴルフ教室

8回 受講者募集Jと い う記事があ りま し′た。74歳 一人暮 らしの

私は  “認知症予防
″

とい う言葉に反応 しました。運動好 き

の私ですが、ゴルフは今まで一度 も経験がなくクラブに触れ

たことす らあ りません。 しかも、年齢を考えると躊躇せ ざる

を得ませんで したGで も、会場は近いし、体を動かすチャン

スになると思 うと後ろ髪が引かれます。そこで、いい年 して

何を今 さらと思われるかもしれませんが、認知症云々とい う

理由付けを前面に押 し出 して恥か しなが ら問い合わせてみる

ことにしました。そして、貸 しクラブもあつて初心者大歓迎

とい う言葉にはだ されて、大胆にも申 し込んで しまいま し

た。

10、 11月 金曜 日、90分計8同 で受講料8000円 ですから、格

安なんで しょうね。そこそこ経験 しているのに格安を理由に

来ていた人が数人いま した。各国10分程度の レクチャーが

あつてあとは各 自が勝手に打つだけですから、そ うい う人た

ちにとっては初心者 と一緒に話を聞く10分 を我慢すればいい

だけのことですか ら。

初めてとは言え、子供の頃から勉強はダメでも運動だけは

得意だったので、心の中では密かにあんなものす ぐにできる

だろ うと高を括っていま した。打ちにくい相手のボールを打

つわけじゃなく、止 まっている球を打つだけのことだからす

ぐできるはずで した。一振 り日、クラブは空を切 りました。

三振 り日、地面を叩いて球に当た りは しても球は勢いな く

ちょろつと転がるだけで した。三振 り日でやつと当たってゴ

ル フらしい飛び方 を t′ ま した。 これで もう大丈夫 と思いき

や、全然そんなことあ りませノレ。同 じ振 り方をしても、 うま

く飛んだ り、転がった り、偶に空振 りした り、それなりに難

しいことを実感 しました。隣でやっている経験者 を見ると、

軽 く振ってもしつか り飛んでいます。ここでゴルフとゴルフ

愛好者にゴメンナサイとい う気にな りま した。上まっている

球を打つだけのことと言つても、そんなに甘いもんじゃない

とい うことがよく分か りま した。

スイングを安定 させるためには慣れるしかないと思って ど

ん どん打ち、350打 くらい打ちました。 この打数を見た指導

員か ら少々打ち過ぎであることを指摘 されま した。そ して、

時折休憩 も入れて、1打ずつ考えながら打つように指導 され

ま した。11月 末でこのスクールは終了し́ましたが、体を動か

して認知症を予防す るためにさらに続 けるべ きか どうかは

迷 っています。認知症予防を意識 している人は皆 さんどんな

ことをやっているんで しょうかね。

編 集 後 記

年年歳歳尊敬するフイズ、親 しかったワイズを天に送って

います。先 日もサンライズブ リテンの一番の愛読者 を見送 り

ました。お会いするたび、またメールや電話で適切な暖かい

講評 を頂きま した。残念で言葉 も有 りません。叩頭、合掌。

一 日も早いコロナの終 ,日、と、ワイズ活動の復活、お会いで

きることを心より祈 つて止みません。       伸On O)

202¬ 年 11月 1日 発行 東日本区理事 大久保知宏

メンバーの皆 さまには、会長よリメール添付で配信 します。

YⅣICA News
山手センター 人津桃子さん

☆冬プログラムは予定通 り実施 します☆

コロナウイルスの新 しい変異株 も出現 していますが、

年末には、東山荘や高尾の森わくわくビレッジでの

宿泊キャンプや短期水泳教室、プールスクールなど、

予定通 りの実施に向けて準備 を開始 しています。

12月 中旬には、年明け以降に予定 しているスキー

キャンプに備 えて、志賀でボランティアリーダーの

スキー実技 トレーニングも行います。

感染予防対策を強化しつつ、withコ ロナの中でYMCA
らしいプ ログラムが行 えるように、方法 と環境を積

極的に整 え_て いきます。

・山手センター 1階にクリスマスツリーを飾 りました・

クリスマスに向けて 「
ll■ 際協力募金J「 フレン ドシッ

プファン ド募金Jを集めます。山手センター 1階 に

大 きなク リスマスツ リーを設置 してお り、募金者の

みなさまに、 リボンのオーナメン トを飾っていただ

き、デコレーシ ョンを していきますぃ

例会 ご参カロ時などにご協力いただけると幸いです。

・ 11月 13日 (土 )会員部主催の「ソシアス2021」 (会員

協議会)・

東陽町センター及びオンラインで開催 され、会員、職

員合わせて50名 が参加 しま した。
「YMCAの 会員活動の活性化に向けてJを テーマに、

上田晶平氏 (会員部運営委員長)と 中里敦氏 (会員部統

括)の発題を受けて、 7グループに分かれて意見交換

を行いま した。

・「Am azonみ んなでサンタクロースプログラム J・

全国23の YMCAは 、「Amazonみんなでサンタクロー

スプログラムJ(Alnazonの 企画による 「ほしいものリ

ス トJを 活用 した ク リスマスチャ リテ ィー キャン

ペーン)に参画 しています。東京YMCAは 、子 ども

食堂 「下町こどもダイニングJく D、 日本語支援 「に

じいろサポー ト広場Jに通 う子 どもたちへのクリス

マスプ レゼン ト(お東子や文具)の ご支援を、キャン

ペーンサイ ト「1で ア ピール ヒ́ています .

・ 今後の主な行事日程 ・

・ 1月 29日 (上)「第16回子育て講演会」(オンライン配信 )

講師 :汐見稔幸氏 (東京大学名誉教授、白梅学園大学

名誉学長、 日本保育学会理事)テ ーマ :「 ポス トコ

ロナ・ これか らの時代に向けて !子 育てで大切に し

たいこと

。1月 31日 (月 )締切 第23回愛恵エ ッセイ募集 「豊かな

福祉社会を創 るために」 テーマ :「 パンデ ミック (感染

症)と 私たちJ(愛 恵福祉支援財団 と共催 )
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